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An das   Referat für Bildung und Sport  

(E) Betreuungssituation Burmesterschule
...

Erweiterung Schulhort
....
Betreuungssituation in der Burmesterschule verbessern
BV-Empfehlung Nr. 14-20 / E 01002 der Bürgerversammlung des 12. Stadtbezirkes 
Schwabing vom 23.06.2016

Erweiterung des Schulhortes und Räume für eine private Mittagsbetreuung an der 
Burmesterschule
BV-Empfehlung Nr. 14-20 / E 01003 der Bürgerversammlung des 12. Stadtbezirkes 
Schwabing vom 23.06.2016

Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 07919

Abstimmungsergebnis

zur o.g. Sitzungsvorlage aus der Sitzung des
BA 12 - Schwabing-Freimann
vom 12. Dezember 2017

☐ Zustimmung einstimmig

☐ Zustimmung mehrheitlich

☒ Ablehnung einstimmig (Begründung siehe unten)

☐ Ablehnung mehrheitlich (Begründung siehe unten)

Maßgaben / sonstige Hinweise:



Begründung der Ablehnung:

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 12 Schwabing-Freimann hat sich in seiner Sitzung am 12.12.2017 mit 
o.g. Angelegenheit befasst und Ihre Vorlage einstimmig abgelehnt.

Der Bezirksausschuss hat in einstimmigen Beschlüssen mehrfach in den vergangenen Jahren 
darauf hingewiesen, dass die nachschulische Betreuungssituation an der Grundschule an der 
Burmesterstraße unzureichend ist, die Eltern und ihre Schulkinder in arge Bedrängnis 
gebracht werden. Eltern sehen ihre berufliche Situation gefährdet und die Notlösung mit dem 
Regionalhort am Hildegard-von-Bingen-Anger an der Nordheide kann nur eine 
Zwischenlösung sein.

Der Fortschreibung des Münchner Schulentwicklungsplanung für Grundschulen, Mittelschulen 
und Förderzentren (Beschluss des Stadtrats vom 29.11.2017) entnehmen wir, dass die 
Situation an der Burmester Grundschule sich in den kommenden Jahren durch weiter 
steigende Zahl der Kinder verschärfen wird. 

Seit 2011 fordert der BA 12 für diesen Schulsprengel Maßnahmen, die die nachschulische 
Betreuung von Kindern ermöglichen.

Uns erschließt sich nicht, dass der Hort, der seit 2007 am Haidpark gebaut werden soll, immer 
noch nicht zur Verfügung steht, die Kinder, die an der Freisinger Landstraße in dem 
Neubaugebiet Am Mühlbach leben, in die Planung nicht einbezogen wurden etc. 

Die Eltern, die sich seit dem Jahr 2011 bei uns melden, da sie existentielle Ängste spüren, 
wenn kein ausreichendes Angebot für die Betreuung der Schulkinder im Anschluss an den 
Unterricht zur Verfügung steht, können ihre Kinder nicht für Jahre an den Garderobenhaken 
deponieren, bis hier irgendwann Neubaumaßnahmen greifen.

Der BA 12 fordert hier schnelle Maßnahmen um die Situation zu verbessern - Kinder zweimal 
täglich quer durch die Stadt zu fahren, gehören nicht dazu - 

Baumaßnahmen müssen hier beschleunigt werden, um ausreichend Plätze für 
Ganztagsangebote für alle, die es benötigen, zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen 

Werner Lederer-Piloty
Vorsitzender des BA 12 
-Schwabing-Freimann-


